
O TEATRO
DECODIFICANDO OS FILMES
DA REALIDADE

ED LOPES

"NÓS 
SOMOS
LANTERNAS"

 "SEJA UM FAROL A ILUMINAR ESTE MUNDO DE SOMBRAS."



"ACENDA A
SUA LUZ."



Tudo irá depender da
luz que vocês
tenham.

No entanto, se essa
luz está ou não acesa
e ativa dentro de
vocês, é outra história. 

É impossível esta luz
estar acesa em
alguém, se esta não
coloca DEUS acima
de tudo, acima de
sua própria vida,
principalmente
acima das coisas que
existem neste mundo.



Para exemplificar
melhor, tomo como
exemplo, um super-
herói, que procurarei
expor através de
comparações, em nada
irreais ou imaginárias,
não como as histórias
de super-heróis
costumam ser.

O lanterna verde por
exemplo ...

Percebam que a fonte
de toda a luz de seu
poder se encontra
totalmente localizada
no núcleo
de seu coração.



Uma luz acesa que
brilha de forma mais
intensa possível,
como a luz reluzente
de uma lamparina,
onde todo seu poder
é manifestado. 

Toda compreensão e
entendimento que
este super-herói 
 possa vir a conhecer,
é trazido a tona pelo
seu novo e principal
estilo de vida.



Ele passa a conhecer
o poder da
manisfestação de
sua real força. Ele
passa a comandar
sua missão
adquirindo um
entendimento sobre
o que ele jamais viu.
Ele passa a conhecer
qual é o seu
verdadeiro trabalho.

Não é o que ele faz. 
É o que ele é.

Reconhece que a
realização de sua
missão é para os
outros, nunca para
ele.



Defender os mais
fracos por meio de
sua luz é o seu maior
trabalho. 

A eficiência e o
sucesso de sua
missão sempre irá
depender disso.

O lanterna verde foi
um humano
escolhido dentre
milhares de outros
humanos de um
mundo inteiro.



A luz poderosa que
o escolheu,
reconheceu que ele
era digno de se
tornar mais
poderoso do que os
outros humanos da
terra, tudo porque
ele mereceu.

Quando humano,
ele acreditava, ele
buscava, ele tinha
coragem de que
tudo poderia
mudar.

Ele não tinha medo
pelo que ele não
conhecia.



Ele tinha fé em algo maior.

Havia amor nele.

Então ...

A luz infinitamente sensível 
a tudo o que é, percebeu que 
 poderia habitar e se manter viva
nele, acesa, por ter visto nele, 
o que em nenhum outro ela viu.



Era esta luz que lhe dava todo o
poder e entendimento necessários,
tudo sem que ele soubesse da
forma real como tudo ia
acontecendo.

Ele sabia que esta luz poderosa
estava nele, e que lhe dava todo o
poder, e o havia transformado
naquilo que ele nunca foi.

Esta era uma luz que ele não
conhecia o nome, que ele não
sabia de onde vinha, nem de onde
era, mas sabia que era a luz mais
poderosa que existia. 



A grande questão do lanterna
verde é que ele precisava a todo o
custo manter esta luz acesa,
mantendo-a viva nele. Caso
contrário e se descuidasse, ela
poderia se apagar. Ele perderia o
conhecimento e o poder, se
tornaria escuridão, e voltaria a 
ser como a qualquer outro.

Se tornaria um humano comum,
sem ter mais o poder de uma luz
que o conduzia, que o formava, e
que o tornava poderoso.



Ele voltaria a ser como a qualquer
outro humano escuro da terra.

Para que isso não ocorresse, o
lanterna verde trazia consigo um
artefato, que não permitia que 
 essa possibilidade pudesse se 
tornar real.



Ele trazia consigo uma lanterna,
uma lamparina de reserva, para
reabastecer a sua luz interna, caso
ela enfraquecesse por alguma
queda ou por um descuido seu.

Quando tocava nesta lanterna de
reserva que carregava, toda sua luz
interna era reabastecida, e o seu
poder então, mantido e
restabelecido. 

Em nada o exemplo deste super-
herói é diferente de nós.

Aquele que é o único e verdadeiro
super-herói, o Herói de todos os
heróis, nos ensinou a fim de nos
mostrar verdadeiramente, onde
realmente está o poder de um ser
humano.



"E Jesus disse ainda: — Fiquem
preparados para tudo: estejam
com a roupa bem presa com o
cinto e conservem as lamparinas
acesas." Lucas 12:35

Acenda a sua luz. Carregue a sua
vasilha de reserva e seja um herói.

"As moças sem juízo pegaram as
suas lamparinas, mas não
levaram óleo de reserva. As
ajuizadas levaram vasilhas com
óleo para as suas lamparinas."

"Aí as moças sem juízo disseram
às outras: “Dêem um pouco de
óleo para nós, pois as nossas
lamparinas estão se apagando."
Mateus 25



"REABASTEÇA-SE
DE LUZ."



Uma vez a sua lâmpada brilhando,
apenas mantenha-a acesa.

"O Senhor conhece “os seus” pela
luz, pelo brilho do “seu olhar”,
pelas lâmpadas que estão
acesas."(Jo 8:12;Jo 12:36; Mt 6:22)

Perceberam a grande semelhança
que existe do super-herói lanterna
verde, em comparação a luz que
devemos ter acesa dentro de nós a
todo o tempo???

O cuidado que temos que ter é o 
de não deixá-la apagar jamais.



Este super herói aparentemente
fictício, traz em seu enredo e
história, um fundo de verdade que
nos revela igualmente, que nós
somos capazes de acender a 
nossa própria luz, pelos
ensinamentos que recebemos e
que nos foram transmitidos a 
tanto tempo.

Todos podemos ser como super-
heróis, bastando apenas acender e
manter a nossa luz acesa. A fonte
de todo o conhecimento e
entendimento está em alguém ser
capaz de deixar acesa esta luz,
mantendo-a a todo custo, como 
o lanterna verde fazia. 



"A luz brilha na escuridão, e a
escuridão não conseguiu apagá-
la." João 1:1-5

Existe uma luz que nos retira das
trevas deste mundo e que nos
conduz a claridade de dias
melhores. 

As trevas deste mundo não
conseguiram apagar esta luz,
quando esta luz veio revestida de 
nossa humanidade.



É a única luz que dá sentido a
nossa vida e que permite sermos 
nossos próprios heróis.

Viver por esta luz nos transporta a
realidade de onde ela veio.

Não existe nada mais denso e
escuro do que o universo que
vemos lá fora.



Esta escuridão chegou até nós, 
a milhares de anos, quando este
mundo caiu e se tornou  
uma prisão.

No entanto existe um poder que vai
além de nossa compreensão, que é
capaz de nos arrancar do mal e nos
levar de volta para a fonte da luz
que nos originou.

Embora o nosso universo seja
escuro, muitas estrelas existem nele
para iluminá-lo, não deixando
imperializar a pequena força do
poder escuro.

Esta é uma luz que não partiu
depois que criou tudo.



"SEJA FORTE."



Ela ficou aqui, assim como em
qualquer parte de toda criação.

Esta luz entrelaçou-se com as
trevas não permitindo seu domínio,
nem que exterminasse
inteiramente a criação, quando
criou as estrelas. As estrelas são
uma cópia ínfima da luz incriada,
que criou o universo quando esteve
aqui.

É uma luz que embora
infinitamente poderosa, consegue
viver pulsando dentro do coração
humano, que sempre existiu para
abriga-la.



Em um universo tão
escuro e perdido
como o nosso, esta
luz percorreu uma
imensidão de
mundos, a fim de
encontrar
seus verdadeiros
abrigadores, 
 reacendendo a luz
na vida de cada um
deles.

Cada criatura no
universo é capaz de
conter esta luz, e
transmutá-la,
tendo-a como
companhia.



E até que isso
ocorra, todos não
passam de
criaturas fracas,
dominadas pela
matéria que lhes
deu forma, no
entanto  
com a capacidade
de poderem se
elevar, se
reconstruir,
redefinindo-se
pela ação desta
luz que os
transforma nos
seres mais reais 
de uma infinita
claridade.



Cada criatura no
universo existe
para conter este
poder, esta
energia
poderosa,
desconhecida
dos humanos e
da terra. 

Para abriga-la é
preciso mais do
que coragem.

É preciso ter
amor antes.



É somente através
do amor que esta
luz consegue se
manter viva, acesa,
pulsando dentro de
nós. Esta luz por
meio de um
anergia poderosa,
percorreu o
universo a procura
de brilhar em
muitos corações,
chegando um dia
ao nosso tão
pequeno planeta, a
fim de transformar
cada existência, 
no que ela veio ser
aqui.



Esta luz é capaz de
nos revestir de
amor, a anergia
mais poderosa do
universo,
transformando
homens e
mulheres em
verdadeiras
lanternas de
iluminação.

Através de um
amor aprendido 
e adquirido ... 

Eles iluminam
mais.



Estes humanos uma vez
capacitados e mudados por esta
luz, eles passam a ter o poder de
expandir-se dispersando o mal de
suas vidas, e ajudando na vida de
outros, para que esta luz também
viva neles. A luz não é adquirida 
por meio de um conhecimento
humano, nem por altos graus de
estudo, mas pelo completo
desapego daquilo que a escuridão
lançou aqui.

É uma luz que não se abriga nos
corações dos que não acreditam,
mas somente naqueles que sabem,
que o confiar e o acreditar é o
melhor e único caminho. É assim
que eles conseguem se tornar em
verdadeiros heróis.



Jesus Cristo veio a terra para ser o
Senhor desta luz neste mundo.

Depois que Ele partiu, Ele autorizou
que o seu brilho intenso recrutasse
outras luzes poderosas na intenção
de enfrentarem uma guerra, e
mudarem o mundo depois.

Estas almas uma vez aceitando
este chamado, se transformaram
em pequenos pontos de luz no
planeta, em recrutas uniformizados
pela luz verde, a luz da esperança. 



Através do amor
praticado e da
coragem,
enfrentaram um
mundo repleto e
dominado por
uma população
escura e hostil,
cheia de maldade. 

Eles por sua vez,
atuam aqui
acreditando na
mudança de 
seus integrantes.



"A CORAGEM NÃO É A
AUSÊNCIA DO MEDO.
MAS SIM EM VENCER 
O SEU MEDO E
SUPERA-LO."



O mundo quer ocultar estes pontos  
a fim de não se regenerar. 

Por outro lado, eles, como que
voando, percorrem a terra para
clareá-la mais, querendo mudar o
mundo conforme os ensinamentos
de seu único MESTRE.

Este MESTRE veio aqui como um
super herói, com a missão de
conter esta luz em cada ser
humano, trazendo a seus corações
lanternas a iluminar um coração
obediente e iluminado. 



Ele é a luz que
brilha. 

Uma luz impossível
de perder o brilho,
porque brilha para
sempre.

E mesmo hoje
residindo distante
de nós, faz
sucumbir as trevas
para que esta
permaneça 
em seu local 
de origem, que
não é outro, do
que a inexistência.



O Messias não era o Cristo que as
pessoas viam pela aparência do
corpo, mas o ser que provinha da
fonte de luz poderosa que habitava
o seu avatar terreno.

O corpo era apenas uma entrada no
mundo físico, no mundo caído, para
que o Cristo cósmico, a consicência
perfeita que governa o universo, 
o salvasse da prisão. Ainda que as
pessoas o estivessem vendo ou
ouvindo ele falar, Jesus Cristo não
era um ser da terra.

Jesus continuou a falar: " Vocês
são daqui de baixo, eu sou lá de
cima. Vocês são deste mundo, 
mas eu não sou deste mundo."
João 8:23 



A definição extraterrestre é pequena 
para defini-lo. Não há palavras para
querer explicar a origem de sua
procedência. 

Sua luz poderosa tornava tudo
possível.

A humanidade nunca entendeu
quem Ele era, ou quem ele foi. 

As religiões surgiram para
humaniza-lo e ofuscar seu poder, 
e impedir a propagação do
conhecimento nas mentes
humanas, minorizando-o, como se
ele fosse um humano daqui, não
permitindo que as almas que ele
libertasse, se tornassem lanternas
depois.



Cristo é a fonte que acende a nossa
luz. O acender e elevar de nossa
alma para longe do domínio do
corpo. Ser dominado pelo corpo, 
pela matéria, é o mesmo que ser
escravizado pela ilusão daqui,  
e ser um escravo da matrix. Se você
não entende porque Cristo  veio a
terra, você nunca conseguirá se
iluminar por sua decisão pretendida.
Todos os seus achismos ou certezas
de estar "acordado," serão ilusões
que a matrix fará você sentir,
fazendo você pensar ou achar, que o
que você sabe de você, seja uma
certeza de "liberdade", quando na
realidade, você nunca teve certeza
de nada. É difícil sair do labirinto
quando os seres que o controlam
mudam as saídas, e redirecionam 
as regras.



A existência eterna de Jesus Cristo,
desse ser de luz infinita que
encarnou entre nós, é muito
diferente do que nos contaram. 
Estão faltando informações que
esconderam de você. 

Esse governante cósmico veio a
terra, não para quebrar as grades
da prisão que este mundo se
transformou, depois da queda, mas
para lhe dar a condição de 
você fazer isso sozinho, libertar sua
alma, desacorrentando sua mente
para que você possa ser um dos
integrantes do novo mundo.

Uma vez você aceso. Uma vez você
clareando como uma lamparina. 
Você não é escravo mais. 



A definição de escravo não se atribui
por você estar morando dentro de
uma prisão, mas pela liberdade que
você adquiriu de agir através da
expressão de sua consciência real,
dentro dessa prisão.



Jesus Cristo é a presença da luz
infinita na terra. É a ramificação da
consciência de um ser que não vem
desse universo, mas de um universo
que criou o nosso, um universo de
luz, onde nada é escuro, e onde a luz
incriada reside. Quando esteve aqui
ele também estava presente em
outros lugares ao mesmo tempo,
habitando outros corpos, e
libertando outros mundos, que como
o nosso, mantinham-se escravizados
pelo poder obscuro.

Essa consciência poderosa não tinha
como ser impedida. As leis físicas
não possuem ação ou domínio sobre
ele. Ele é a luz do ser que ele é. Para
nós, um corpo não pode ocupar dois
espaços diferentes ao mesmo
tempo, mas para ele tudo é possível.



A matéria não existe para seres de
reinos superiores que assistiram a
construção de nossa existência
material. O universo físico é como
uma ilusão.

Por essa foto vocês podem ver
diferentes lanternas, avatares,
corpos de criaturas de diferentes
mundos e lugares.



São criaturas físicas escolhidas para
que a luz infinita, os abrigasse,
encarnando neles e salvasse outros
mundos, redimindo-os da
precariedade prisional. Não importa
o corpo ou a forma da criatura em
cada planeta, o ser de luz que estava
no corpo de cada lanterna, era o
mesmo ser que estave aqui, o ser
que governa o cosmos. Quando esta
luz infinita encarna nestes mundos,
ele os liberta através de sua
presença, ensinamento, e sacrifício.
Assim o universo inteiro é
harmonizado e libertado de volta
para sua origem incial. A tendência
dos mundos é ascenderem-se
através do projeto de restauração
dos mundos prisionais, pelo projeto
estabelecido pelo CRIADOR. É Cristo
que realiza essa restauração.



"O fim dos mundos
desvelará o grande
poder Daquele que
os governa." 
Apocalipse de Baruc



Foi o que ele veio fazer aqui em
nosso planeta. Ele veio salvar o
mundo. Somente um Deus pode
ascender um mundo a sua condição
evoluída de volta. Este projeto de
restauração se estabeleceu em todo
o universo atrevés dos mundos
prisionais. Cristo nasce e cresce
nesses mundos, desenvolvendo-se
na forma de cada criatura local.
Depois de liberalizar seu infinito
conhecimento de luz, ele volta pra
onde ele veio, e de onde ele é. Na
consumação dos séculos ele retorna
em sua forma poderosa, não mais
encarnado como a primeira, e
ascende estes mundos a sua
dimensão evoluída novamente,
entregando o novo mundo para os
vencedores da prova, os escolhidos,
os que conseguiram desaprosionar 



suas consciências adormecidas,
seguindo ao único lanterna. O corpo
da criatura, do lanterna, de Cristo na
terra, era apenas um detalhe. O ser
que estava dentro do corpo era
sempre o mesmo. O Cristo cósmico.
O logos, o princípio da ordem 
 cósmica. A consciência Crística. 
O MESTRE DO UNIVERSO.

Isso é mostrado nas histórias do
personagem lanterna verde, onde a
luz verde, a expressão da
consciência dessa luz infinita
encarnada, habita cada lanterna,
não importando a diversidade dos
corpos do mundo de cada lanterna.
Sempre existia um escolhido para
cada mundo, assim como Cristo foi 
o escolhido aqui. O Neo dentro da
matrix.



O símbolo no peito de cada lanterna
verde nós podemos encontrar
alguns detalhes que corroboram
ainda mais com essas informações.

" Eu sou o Alfa e o Omega, o
princípio e o fim, diz o Senhor, 
que é, e que era, e que há de vir, 
o Todo-Poderoso." Apocalipse 1:8



A letra grega, ômega, está no
símbolo do uniforme do lanterna
verde.

Se você observar, você verá um
ômega para baixo, e um ômega
para cima, que juntos, formam o
símbolo da lanterna.

A laterna é formada pela junção das
duas letras, uma sobreposta a outra,
o que permite ver a forma de uma
lanterna como resultado.



"No dia mais claro, na noite mais densa
O mal sucumbirá ante minha presença
Todo aquele que venera o mal a de
penar quando o poder do lanterna 
verde enfrentar!"

"Todas as criaturas no céu, na terra e no
mundo dos mortos cairão de joelhos e
declararão abertamente que “Jesus
Cristo é o Senhor, para a glória de Deus,
o Pai” Fp 2.9-11

A FRASE DO LANTERNA VERDE REVELA A
SENTENÇA QUE CRISTO REALIZARÁ QUANDO
DESTRUIR AS TREVAS DO MUNDO



Você realmente acha que criaram
este personagem, este super herói
"fictício", com base apenas nas
imaginações de cartunistas ou 
 cineastas???

De onde eles tiraram toda as
informações que estão
propositalmente ocultadas antes 
de serem decodificadas???

Acho que você já percebeu que
nesse pique esconde, eles não
querem que você descubra nada.
Eles criaram um persoangem
absolutamente com características
e base num conhecimento real, que
não querem que você tenha acesso.
Eles adoram brincar com você
dentro da prisão.



O que estavam querendo dizer é que
aquele que estava dentro do corpo
do lanterna, era o ômega, assim
como era o alfa, como diz o código
sagrado, a Bíblia. Cada lanterna era
um ser, uma criatura escolhida para
ser o corpo receptor direto dessa luz
infinita, para conte-la, abrigá-la, e
salvar o mundo, protegendo-o. Se
essa luz não viesse a nosso mundo,
permaneceríamos escravos para
sempre da escuridão. Foi
exatamente por isso que Cristo veio
e encarnou na terra. Podemos dizer
como conclusão, que Jesus Cristo, é
como se fosse o lanterna daqui.
"Falou-lhes, pois, Jesus outra vez,
dizendo: Eu sou a luz do mundo;
quem me segue não andará em
trevas, mas terá a luz da vida."
João 8:12



Cada um após isso, pode ser um
lanterna a fim de iluminar a vida
dos outros.

Conseguir retirar a vestimenta
física presente é apenas o primeiro
passo a fim de revelar o verdadeiro
ser que existe dentro de nós, e que
dá vida a toda a sua experiência.

Então mais do que nunca ...

Seja um farol a iluminar este
mundo de sombras.

Pela luz fomos originados, nossa
existência humana criada e
mantida.



Esta luz está presente em todo o
universo criado para se abrigar e
comportar naqueles que são
dignos dela.

Estes não são outros do que os que
tem fé, aqueles que acreditam,
aqueles que buscam o
entendimento e a compreensão
por aquilo que não conhecem, e
que reconheceram que é possível
conhecer e compreender por meio
dessa luz.

Essa luz vive em nós para nos
ensinar, que não há vida
verdadeira sem ela.

Ela sempre nos conduz e nos instrui
por meio da verdade.



Esta é apenas uma das qualidades
que essa luz possui.

Infelizmente milhares em todo o
mundo, chegando a beira dos
bilhões, estão isentos de seus
infinitos benefícios, estando com 
ela apagada.

Estão cegos diante de uma
verdade que não eles não tem mais
como entender. Transformaram-se
por suas próprias escolhas, em
escuridão, ficando sem brilhar.

Hoje pelo modo de vida que vivem,
não há mais óleo de reserva que
seja capaz de reacendê-los.



O que mais este mundo fez por eles
o terem amado, foi o de roubar
pouco a pouco o óleo precioso na
vida de cada um deles, e apagando  
suas luzes. Quando nasceram eles
vieram brilhando, hoje quando
adultos, desprezaram os seus
brilhos por amor ao mundo, e não 
o possuindo mais.

O que fizeram para se apagar foi
apenas o de seguir ao que este
mundo sempre lhes ofereceu.

Não há como haver conhecimento
e entendimento, sem que a luz
esteja acesa, pulsando de forma
viva dentro de cada coração que
existe para abriga-la, fazendo-a
brilhar como uma estrela ou como
um sol dentro de nós.  



É isso o que esta luz poderosa quer
fazer em cada ser humano que vive
na terra. 

Transformá-los em super-heróis,
diferentes de muitos outros que
não a desejam como companheira.



O super-herói lanterna verde nos
dá o exemplo de sermos
perseverantes, e de acima de tudo,
amar esta luz nunca deixando-a 
se apagar.

Fazendo com que cada um traga
uma lanterna de reserva, para
manter essa luz sempre acesa, nos
iluminando como a mais doce de
nossas companhias. 

Jesus Cristo disse nos alertando...



"Despertem e fortaleçam aquilo
que vocês ainda têm, antes que
morra completamente."
Apocalipse 3 :2

Devemos tomar este exemplo e
trazê-lo sempre conosco.

Tudo o que foi exposto, só pode ser
entendido por um coração que
acredita, que tem fé, que vive por
meio da luz acesa dentro de si que 
o pode ensinar.

Manter esta luz poderosa acesa 
sem que ela se apague, sempre 
será o maior desafio de qualquer
humano da terra.



Como seres humanos não somos
super-heróis. 

Mas podemos ser como eles.

Esta luz vem de DEUS e está pronta
a preencher cada coração que
acredita NELE, por todo aquele que
faz a busca, trazendo como regra
que esta é a única luz real, que
torna todas as outras luzes
incapazes e irreconhecíveis diante
dela. Uma luz que sempre nos
levará até DEUS e que nos dará a
compreensão a respeito de tudo o
que precisamos saber, nos
revelando o que está oculto, e o 
que parece permanecer escondido.



Por mais estranho que possa
parecer, se tornará mais claro para
aqueles que passam a enxergar
pelos olhos dessa luz, que a
permitem morar neles por seus
exemplos, os iluminando em tudo 
o que fazem.

Por isso veja bem como vocês
escutam isso.

O tempo não costuma ser aliado
de ninguém.

O principal e pior inimigo que vocês
tem que vencer primeiro será
sempre vocês mesmos.

Sem essa luz poderosa acesa, é
uma batalha que infelizmente 
você não tem como vencer.



É preciso abrir o coração para 
um conhecimento que não vem 
da terra, que não pertence a este
mundo. Não permita que pessoas
ou religiões ditem o que você deve
ou tenha que fazer.

Se o seu coração está aberto, ele
ensinará você a  compreender
aquilo que a sua mente precisa
saber, para se tornar no final, uma
mente iluminada e livre de
impedimentos.



As pessoas desse tempo tem os
seus corações duros e insensíveis
para muitas coisas. 

O maior erro delas, é o de não 
 voltarem para o conhecimento
verdadeiro que nos foi revelado por
Jesus Cristo, acessível e disponível 
a qualquer um.

Mais do que nunca ...

Você precisa fazer força contra
suas próprias algemas ...

E desejar sair.

Fiquem em paz




